



Keberagaman Komposisi Dewan Komisaris PT Bank Mandiri (Persero) Tbk.

Dalam Anggaran Dasar Bank Mandiri telah mengatur keberagaman komposisi Dewan Komisaris sesuai dengan Lampiran Surat Edaran OJK No. 32/SEOJK.04/2015 tentang Pedoman Tata Kelola Perusahaan Terbuka. Pengangkatan Dewan Komisaris dilakukan dengan mempertimbangkan usia, jenis kelamin, integritas, dedikasi, pemahaman mengenai masalah manajemen perusahaan yang berkaitan dengan salah satu fungsi manajemen, memiliki pengetahuan dan/atau keahlian di bidang yang dibutuhkan Bank Mandiri dan dapat menyediakan waktu yang cukup untuk melaksanakan tugasnya serta persyaratan lain berdasarkan peraturan perundangundangan. Saat ini Dewan Komisaris yang telah memenuhi kriteria semua berjenis kelamin pria. Namun demikian, Bank Mandiri telah memiliki 1 (satu) orang wanita sebagai anggota komite dari pihak independen yakni Ibu Lista Irna sebagai anggota Komite Pemantau Risiko.

Pada periode 2018, keberagaman komposisi Dewan Komisaris yang tercermin dalam pendidikan, pengalaman kerja, usia dan jenis kelamin, dapat dilihat sebagaimana dalam tabel di bawah ini :

Tabel Kebijakan Keberagaman Komposisi Dewan Komisaris

Nama	Jabatan	Usia	Jenis Kelamin	Pendidikan	Pengalaman kerja	Keahlian
Hartadi Agus Sarwono	Komisaris Utama/ Komisaris Independen	66 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Teknik Industri. Master of Arts bidang <i>Macroeconomics</i>. Ph.d di bidang <i>Monetary Theory and Policy</i>. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang perbankan, keuangan, moneter, dan pengawasan perbankan.	Perbankan, <i>Economic</i>
Imam Apriyanto Putro	Wakil Komisaris Utama	55 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana Ekonomi bidang Manajemen. Master Manajemen. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang keuangan, pemerintahan, sumber daya manusia, dan pengawasan perusahaan.	<i>Governance</i>
Goei Siauw Hong	Komisaris Independen	54 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Agronomi. Master of Business Administration (MBA) di bidang Bisnis, Keuangan dan Pemasaran. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang keuangan, riset, dan pengawasan perbankan.	<i>Finance</i> , Perbankan
Bangun Sarwito Kusmulyono	Komisaris Independen	75 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana bidang Teknik Kimia. Master of Business Administration. Doktor di bidang Manajemen Lingkungan. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang perbankan, permodalan, pertahanan dan pengawasan perbankan.	Perbankan
Makmur Keliat	Komisaris Independen	57 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana Muda di bidang Ekonomi Perusahaan. Bachelor of Art di bidang Ilmu Sosial dan Ilmu Politik/ Jurusan Hubungan Internasional. Ph.d di School of International Studies. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang pendidikan, ilmu politik, hubungan internasional, riset dan publikasi.	<i>Macroeconomics</i>





Nama	Jabatan	Usia	Jenis Kelamin	Pendidikan	Pengalaman kerja	Keahlian
Askolani	Komisaris	52 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana Ekonomi dan Studi Pembangunan. Master of Business Administration (MBA) di bidang <i>Economics and Banking</i>. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang keuangan, ekonomi, pengawasan perusahaan industri.	<i>Fiscal, Budget and Tax</i>
Ardan Adiperdana	Komisaris	57 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana Ekonomi. Master di bidang <i>Business Administration</i>. Doktor di bidang <i>Strategic Management</i>. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang Keuangan dan pengawasan perusahaan.	<i>Accounting, Audit</i>
R. Widyo Pramono	Komisaris	61 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana Hukum. Magister Manajemen. Magister Hukum. Doktor di bidang hukum pidana. Guru Besar Hukum Pidana. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang hukum dan pengawasan.	Hukum

